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Me voilà arrivée en Équateur, Cela fait maintenant un mois que je suis en équateur, 
je suis a Manta une ville sur la côte au bord de la mer. Quitter ma famille a été un 
étape assez compliquée pour moi, je me suis retrouvée dans un avion qui allait à 
l’autre bout du monde. Pendant tout le long du voyage je me suis demandée ce que 
j´étais en train de faire, mais bon c’était mon choix de partir donc maintenant il faut 
vivre l’expérience pleinement.  
Une fois arrivée à l’aéroport j’ai retrouvé ma famille qui m’a fait un super accueil, ils 
avaient une grande pancarte et un ballon avec écrit dessus “Bienvenida Soizic”, et 
pour se dire bonjour on s’est fait un câlin !  
Le premier jour n’a pas été facile, puisque c’est là où j’ai découvert a quoi 
ressemblait le pays et je m’attendais à tout sauf ça. Je me sentais totalement perdue, 
dans mon quartier les maisons sont à moitié finies, il y a pleins de petites échoppes 
sur le bord de la route, ce sont des mini-épiceries. C’est assez spécial : il y a des 
grillages et soit on te donne ce dont tu as besoin à travers le grillage soit tu peux 
rentrer mais dans ce cas, on te scanne pour voir si tu n’as pas d’armes ou des objets 
dangereux sur toi (ils font ça aussi dans les centres commerciaux) Il y a aussi des 
“stands” ou les gens vendent des plats !  
J’ai été assez surprise de la circulation sur la route, c’est un peu le bazar. Il n’y a pas 
trop de lignes par terre pour indiquer le sens et même il y a très peu de passage 
piéton. C’est aussi assez fréquent de croiser des familles sur un scooter c’est à dire 
qu’il est possible de voir 4 personnes, voire 5 si il y a des tout petits enfants sur un 
même scooter. Les transports en commun ne sont pas trop recommandés. Au début 
j’étais un peu étonnée mais maintenant je comprends pourquoi, ce n’est pas très 
sécurisé et en plus les bus ne ferment pas leurs portes, donc ils roulent avec la porte 
avant et arrière ouverte.  
Au bout du 3eme jour j’ai eu mon premier jour de cours. C’était génial car les 
personnes étaient hyper gentilles. On a pu parler même si je ne disais pas un mot 
d’espagnol on se comprenait. Beaucoup de personnes étaient intéressées donc 
c’était sympa. A l’école nous avons des uniformes. On en a plusieurs, un pour les 
cours normaux, les filles portent une jupe avec un polo, un autre pour les jours de 
sport, on a comme un jogging avec un tee-shirt et une veste, et enfin pour les jours 
importants (tous les 1e lundi du mois) nous avons une robe blanche avec des talons 
et une veste. Puis on a un ensemble de sport propre à chaque classe avec son nom 
inscrit à l’arrière du maillot, cet uniforme sert pour les jeux olympiques. Pendant une 
semaine on s’affronte entre classes. Dans ma classe, les garçons ont gagné la finale 
de basket, et les filles sont allées en finale de foot mais nous avons perdu.  
Je suis dans une école ou tous les lundi matin toute l’école est réunie dans la cour 
pour chanter l’hymne national. Un jour on s’est réunis pour le dernier jour des 
terminales, on avaient tous un drapeau, soit celui de l’Equateur, soit celui de Manta, 
ou soit celui de Manabí (la région ou je suis), on s’est alignés dans la cours et les 



terminales arrivent se mettent au milieu et se placent pour former le logo de l’école, 
puis embrassent un par un le drapeau de l’Equateur. C’est sympa de voir ce genre 
de choses puisque c’est très différent de la France et on voit à quel point ils sont 
attachés à leur pays.  
Avec ma famille tout se passe bien. On parle beaucoup, ce qui me permet 
d’apprendre un petit peu plus d’espagnol chaque jour. J’adore la nourriture par 
contre ils mangent énormément!! Ma nourriture préférée pour le moment c’est les 
ceviches, c’est délicieux, c’est du poisson qui est mariné dans du citron avec des 
concombres, des oignons et de la coriandre. Mon préféré c’est celui au poulpe ! Il y a 
aussi plein de petits snacks, ça s’appelle “pan de almidom” ou “pan de yuca” et c’est 
du pain avec du fromage dedans et c’est hyper bon !!!  
 
Pour mon premier weekend en Équateur je suis parti avec ma famille chez la maman 
de ma maman d’accueil. On était dans un petit village avec toute la famille réunie.  
On a passé la matinée à la plage, et il y avait comme un tuktuk , donc un scooter 
avec une carriole à l’arrière qui nous a tous pris pour aller sur la pointe de la plage, 
pas très écologique ... mais bon c’était marrant. Puis l’après-midi j’ai assisté au retour 
de pèche, les oncles étaient partis pécher et ils sont revenus avec 6 énormes 
poissons qu’on a mangé pour le diner (un délice). 
Le troisième weekend je suis partie avec ma famille à Porto-Lopez une ville à 2 
heures de Manta. Nous y sommes allés pour voir les baleines. Nous avons pris un 
bateau et nous avons vu des baleines. C’était une expérience incroyable, c’était 
impressionnant de voir de si gros animaux de si près !! 
Bon c’est vrai que le début n’est pas forcément facile tous les jours, j’ai l’impression 
qu’un jour sur deux ça va, mais j’essaye de prendre sur moi et de profiter de chaque 
petit moment. Le fait de ne plus avoir sa routine est un grand changement et je 
pense qu’il me faut un peu de temps pour m’habituer à ça.  
Je me suis inscrite dans un club de volleyball pour faire du sport. Donc je prends mes 
cours sur la plage, ce qui est vraiment sympa. J’ai mes cours trois fois dans la 
semaine donc ça me permet de sortir, parce que c’est vrai que la situation actuelle 
du pays ne nous permet pas de sortir en sécurité, c’est aussi une chose qui est un 
peu compliquée pour moi.  
Avec le Rotaract de ma ville nous faisons certaines activités, pour le moment nous 
en avons fait seulement une mais j’ai beaucoup aimé!! Nous sommes allés dans un 
orphelinat pour passer du temps avec les jeunes donc nous avons fait des 
olympiades, nous avons peint les murs de la cours avec les enfants puis nous leur 
avons offert des cadeaux. J’ai adoré cette matinée, c’était un moment fort et ça fait 
du bien d’aider !  
Cette semaine j’ai eu ma semaine avec le Rotary, avec tous les jeunes d’Equateur. 
Nous nous sommes réunis à Baños de Agua Santa, une ville qui se situe dans la 
montagne. Je pense que cette semaine est la meilleure semaine depuis mon arrivée. 
C’était juste trop bien, j’ai rencontré plein de gens de différentes nationalités et on 
s’est très vite bien entendus ! Durant cette semaine nous avons eu des cours 
d’espagnol, mais nous avons eu aussi des activités qui nous ont permis de visiter la 
ville et ses alentours. Nous avons visité des cascades qui sont juste 
impressionnantes, nous avons visité une petite partie de la forêt amazonienne, c’est 
absolument magnifique. Les montagnes sont recouvertes d’arbres ce qui les rend 
très vertes! Durant la visite de la forêt amazonienne nous avons pu gouter à une 
plante qui ressemble à une petite boule poilue qui a le gout de citron et de menthe en 
même temps puis nous avons testé un médicament naturel contre la grippe et 



d’autres maladies. Nous devons renifler ce liquide à base d’écorce d’arbre et d’eau. 
Une fois dans le nez ca agissait instantanément, la narine piquait, nos yeux étaient 
tous rouges, nous étions tous en train de pleurer, mais c’était une bonne 
expérience !!! 
Pour conclure le premier mois est passé rapidement mais lentement, c’est très spécial de 

changer d’environnement mais j’arrive à m’y faire petit à petit, j’ai vu et vécu des choses 

absolument hors du commun en si peu de temps ! Je pense que je commence à réellement 

aimer ce pays !! 
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